



Adhyaksa Farmel FC vs PSIM Jogja

## TIDAK DALAM SKUAD PENUH

**JOGIA** - PSIM Jogja akan kembali mengarungi perjalanan pada kompetisi Pegadaian Liga 2 musim 2024/2025. Pada putaran kedua, Laskar Mataram akan bertandang ke Stadion Sriwedari, Solo hari ini (16/11) untuk menghadapi tuan rumah Adhyaksa Farmel FC. Ini menjadi laga pembuka PSIM di putaran kedua Liga 2. Sehingga

laga ini diprediksi bakal menjadi laga seru dan menarik ditonton. Kedua tim juga pasti ingin menampilkan permainan terbaiknya untuk bisa meraih tiga poin dalam pertandingan ini. PSIM menutup putaran pertama lalu dengan tren positif « **Baca Tidak...** »  
Hal 7

**ADHYAKSA FARMEL FC** vs **PSIM JOGJA**

Stadion: Sriwedari, Solo, Jawa Tengah  
 Pukul: 15.00 WIB

PELATIH: ADE SUHENDIRA vs PELATIH: SETO NURDIYANTORO

**DEDI HARTONO**

INSTAGRAM @ADHYAKSAFOOTBALLCLUB

**YUDHA ALKANZA**

INSTAGRAM @PSIM.JOGJA\_OFFICIAL

# Tidak dalam Skuad Penuh

*Sambungan dari hal 1*

Tentu bakal bermain maksimal untuk bisa mempertahankan posisinya di puncak klasemen grup tengah. Sementara Adhyaksa Farmel FC jelas ingin balas dendam di laga ini. Sebab pada putaran pertama lalu, tim besutan Ade Suhendra ini kalah 0-3 dari PSIM.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Seto Nurdiantara mengatakan, secara persiapan timnya sudah melakukan persiapan seperti biasanya. Jajaran pelatih sudah melihat dari sisi fisik, teknik, dan taktik para anak asuhnya.

Pada laga tandang kali ini, PSIM memboyong 24 pemain untuk menghadapi Adhyaksa Farmel FC. Para pemain bukan pemain yang sering diturunkan Seto pada putaran pertama lalu. Sebab ada beberapa pemain yang cedera dan dipanggil Timnas Indonesia.

"Kami mencoba memaksimalkan pemain yang ada. Mudah-mudahan pemain yang ada selalu dalam kondisi siap, baik secara fisik, teknik, maupun mentalnya," katanya kemarin (15/11).

Secara pribadi Seto mengaku mewaspadai tren positif yang sedang menaungi Adhyaksa Farmel FC. Mengingat di pertandingan sebelumnya sang tuang rumah berhasil menang ketika bermain di away. Sehingga pada pertemuan kedua ini, mantan pe-

latih PSS Sleman ini akan mencoba mengantisipasi kebangkitan Adhyaksa Farmel FC.

"Tapi apapun yang terjadi di pertandingan ini nanti, harapannya para pemain bisa tampil lepas. Apa yang kami inginkan dari taktik dan strateginya bisa berjalan lancar," ujarnya.

Seto juga mengaku dengan ketidakhadiran beberapa pemainnya karena terkena cedera dan sedang dipanggil Timnas, pasti sangat berpengaruh. Tapi harapannya tidak berpengaruh secara spesifik, karena baginya ini adalah permainan tim. Harapannya semua anak asuhnya bisa saling dukung, saling support, dan tetap dalam koridor sebuah tim. Sehingga semua masalah bisa mereka atasi.

"Mudah-mudahan ini bisa menjadi pertandingan menarik. Para pemain juga memiliki motivasi tersendiri secara individu. Jadi kami hanya mencoba secara taktik dan strateginya. Memang ada beberapa dari susunan pemain yang kami punya tidak ada. Tapi harapannya itu tidak menjadikan masalah secara umum," lontarnya.

Bek PSIM Samuel Christanson mengatakan, secara persiapan para pemain sudah siap dengan instruksi pelatih. Ia pun secara pribadi ingin bisa memberikan yang terbaik untuk PSIM Jogja di laga ini.

"Kalau di setiap pertandingan saya ingin membuktikan ke siapa pun kalau saya berhak di tim manapun. Saya di Solo sama saja seperti cuaca di Jogja dan kebetulan dulu sering latihan di sini. Jadi untuk lapangan tidak menjadi masalah," tuturnya.

Pelatih Kepala Adhyaksa Farmel FC Ade Suhendra mengatakan, walaupun di laga sebelumnya pada saat pertemuan awal timnya sangat kesulitan ketika bertemu PSIM, tapi setelah timnya berhadapan dengan anak-anak Jogja pihaknya sudah mencermati permainan dari tim tamu. Sehingga saat ini Adhyaksa Farmel FC sudah menyiapkan antisipasi buat Rafinha dan kawan-kawan.

"Di pertandingan ini kami berharap para pemain bisa bekerja maksimal dan menjalankan taktik yang sudah dilakukan selama satu minggu ini. Mudah-mudahan itu berhasil dan kami bisa mendapatkan poin maksimal," tegasnya.

Kapten tim Adhyaksa Farmel FC Dedi Hartono menyatakan, para pemain sudah mengetahui bahwa PSIM Jogja merupakan tim bagus di Liga 2 musim ini. Tapi saat ini dengan bermain di kandang sendiri, maka para pemain harus berjuang bersama-sama untuk memberikan yang terbaik supaya bisa memberikan tiga poin. "Kami ingin bisa selalu di papan atas," tandasnya. (ayu/laz/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005